

Ein kleines Stückchen Freiheit

Betreuerin legte das Geld für ein rollstuhlgerechtes Fahrzeug aus – Jetzt will die schwer gezeichnete Senay Ali das Geld dringend zurückzahlen

von FRANZiska Back

NEUENDETELSAU – Senay Ali war ein gesundes Mädchen. Bis sie mit 14 Jahren eine Thrombose erlitt. Seitdem verfolgen die heute 40-jährige gesundheitliche Schwierigkeiten: Sie ist querschnittsgelähmt, verlor ein Bein. Damit die gesellige Frau trotzdem am Leben teilhaben kann, brauchen sie und ihr Mann ein geeignetes Fahrzeug.

gelähmt und sitzt im Rollstuhl. Ein Schicksalschlag, ja. Doch Ali Senay verlor nicht den Lebensmut. „Ich habe sechs Jahre in einer Realschule gearbeitet“, erzählt sie. Dort übernahm sie vor allen Dingen Kopierarbeiten für die Lehrkräfte. Wenn sie davon spricht, dann funkeln ihre Augen. „Das hat mir natürlich Spaß gemacht, sonst hätte ich es doch nicht so lange gemacht“, sagt sie keck. Doch trotz Spaß – irgendwann war Schluss. „Es hat damals mit Schmerzen in den Händen angefangen, und dann habe ich gesagt, es geht nicht mehr“. Denn Ali leidet zusätzlich an Rheuma. Vor drei Jahren dann ein weiterer Schlag: Wegen mehrerer Thrombosen müssen die Ärzte ihr das linke Bein amputieren.

Die Sehnsucht nach geselligen Stunden

Einen Großteil der Pflege von Senay Ali übernimmt ihr Mann. Er kocht, kümmert sich um den Haushalt, fährt seine Frau zu Arztterminen. Die restliche Zeit arbeitet er in einem Krankenhaus als Putzkraft. Für mehr als die Miete und das Altenpflegegeld reicht sein Gehalt aber auch zusammen mit der Rente seiner Frau und dem Pflegegeld nicht. Einmal am Tag kümmert sich außerdem der Pflegedienst, auch eine Wundmanagerin ist regelmäßig zu Besuch. Denn durch einen Diabetes, der zwischenzeitlich auch noch bei der 40-jährigen festgestellt wurde, heilen die offenen Stellen durch ihre eigenen Tasche bezahlte sie der Familie einen gebrauchten Transporter. Das Fahrzeug macht vieles leichter. „Wir sind Christine so dankbar“, erklärt Senay Alis Mann. Der Wunsch des Ehepaars ist es jetzt, das Geld für das Fahrzeug schnell an ihre Betreuerin zurückzahlen zu können.

Mehr als ein Auto: Der kleine Transporter bedeutet für Familie Ali mehr Lebensqualität.

Foto: Franziska Back



Über das absehbare Heck mit Rampe kann Senay Ali mit ihrem Elektro-Rollstuhl direkt in das Auto fahren. Aktuell ist die 40-Jährige oft müde, schlaf't viel unterm Tag. Doch an den Tagen, an denen sie fit ist, gibt das Auto ihr und ihrer Familie ein wenig Freiheit und Spontanität zurück. Und auch die vielen Arztermine sind für Familie Ali wieder leichter zu bewältigen.

„Wir sind Christine so dankbar“, erklärt Senay Alis Mann. Der Wunsch des Ehepaars ist es jetzt, das Geld für das Fahrzeug schnell an ihre Betreuerin zurückzahlen zu können.

„Wir sind Christine so dankbar“, erklärt Senay Alis Mann. Der Wunsch des Ehepaars ist es jetzt, das Geld für das Fahrzeug schnell an ihre Betreuerin zurückzahlen zu können.

FLZ-Leser helfen

